



Buscando cambios en el multicolor Aureum Chaos

ESP_030675_1765



HIGH RESOLUTION IMAGING
SCIENCE EXPERIMENT
UAHRISE.ORG/ES



Aunque Marte posee una tenue atmósfera, el viento es lo suficientemente fuerte para mover algunas dunas de arena y rizaduras. Estos cambios han quedado registrados por la HiRISE. Nuestro equipo continúa monitorizando zonas con estas formas para ver si se han movido. Esta imagen de Aureum Chaos es de una de estas regiones monitorizadas. Aureum Chaos es un grupo desordenado de bloques del terreno que han sido afectados por antiguos procesos. Los bordes de los bloques muestran normalmente rocas estratificadas y las regiones más bajas entre estos bloques pueden atrapar la arena. Ambos casos se observan aquí.